

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

Festival de la Cerveza en Lena ● Verbena con "Alto Standing" y "Vivians" en Llorío ● Paellada para comer en la romería de Llorío ● Folclore tradicional en las calles de Oviedo ● Carrera por los damnificados de Nepal en Avilés ● Concurso de ganado en Tineo

Las Cuencas

Paella en la fiesta de Lago. Las fiestas del Carmín, en el valle de Turón, incluyen hoy una paella para todos los asistentes (previa presentación de vale). Será a partir de las **14.30 horas**, tras la sesión vermú. A las **17.30 horas** habrá partido de solteros contra casados y a las **21.30 horas** empezará la música, con la romería amenizada por "Dúo Cantábrica".

Verbena en Llorío. Las fiestas de Llorío seguirán hoy con la verbena a cargo "Alto Standing" y "Vivians", a partir de las **23.30 horas**. Antes, a las **17.00 horas**, se disputará el II Torneo de fútbol sala "Benjamín". En caso de lluvias, se suspenderá.

Festival de la Cerveza en Lena. El patio del Jesús Neira se llena este fin de semana de grifos para celebrar la Feria de la Cerveza "Oktoberfest". Está organizada por la asociación de hosteleros Aspepi. Comenzará a las **17.00 horas**.

Oviedo

Folclore tradicional en la calle. Las calles del Oviedo antiguo contarán hoy, a partir de las **11.30 horas**, con la presencia del Grupo de Baile "El Castiello" de Olloniego y la Banda de Gaitas ovetense "Xácara", dentro de la programación municipal.

IX Festival de Teatro Amateur "Ciudad de Oviedo". Santa Bárbara Teatro subirá a escena a las **20.00 horas**, en el Teatro Filarmónica, la obra original de Carmen Campo "Paraíso Fiscal", para todos los públicos.

Fiesta de inauguración en La Calleja. Toli Morilla & Ángel Miguel, "Baja California" y "Monasthyr" serán los grupos que participarán hoy, a partir de las **21.30 horas**, en la fiesta de reinauguración de La Calleja La Ciega, en la calle Martínez Vigil. Habrá regalos sorpresa y degustaciones. La entrada es gratis.

Festejos en el Centro Asturiano. El Centro Asturiano de Oviedo continúa con su programación festiva en honor a Nuestra Señora de Covadonga. El programa para hoy incluye actividades infantiles como una gran chocolatada, hinchables, deportes y música. A las **18.00 horas** se disputará el triangular de fútbol alevín entre el Real Oviedo, el Covadonga y el Centro Asturiano. A esa misma hora comenzará una nueva sesión clasificatoria del XIV Torneo individual de bolos José Antonio Álvarez Valle "El Cuerín". Hasta las 22.00 horas los niños y jóvenes podrán disfrutar del karaoke y la discoteca junior, y a las **18.15 horas** dará comienzo el Concurso de Dardos, que se celebra en el salón de jue-

gos. A las **20.00 horas**, mayores y pequeños podrán disfrutar de la proyección de la XXXVII Marcha a pie al Santuario de Covadonga organizada por el Centro Asturiano. Será en la pantalla gigante del salón de actos.

Gijón

Cine "Peor... ¡Imposible!". El ciclo de cine "Peor... ¡Imposible!" sigue hoy con la presentación, a las **11.30 horas**, del Cómic Europeo y el mejor corto elegido por el público en el festival Cryptshow Festival. Seguido de la proyección de "La máscara de Kriminal", de Umberto Lezi; a las **16.00 horas** en el pase de Zombis, vampiras, acción y templarios se proyecta "El asesino del garaje", de José Fernández, "El lago de los muertos vivientes", de Jean Rollin (Francia-España 1966) y "La novia ensangrentada", de Vicente Aranda (España 1972). A las **20.00 horas** se presenta "El señor Manolo", de Fernando Osuna, con Ramón Merlo y María Kosty, y "La noche de las gaviotas", de Armando de Ossorio (España, 1976).

Travesía a nado. Dentro del II Circuito de Travesías a nado Gijón 2015, hoy tendrá lugar la correspondiente a la ruta playa de Serín-playa de San Lorenzo. La salida será a las **11.45 horas**.

Visitas guiadas a la Campa Torres. La compañía Yheppa Títeres ofrece una visita guiada por el Parque de la Campa Torres, de **16.30 a 19.30 horas**.

Charla sobre Japón. Hoy se inaugura el ciclo de charlas-colquio sobre distintos lugares y culturas asiáticas, llamado "Cuatro Caminos", organizado por la asociación Expreso a Asia e impartida por Pedro Gilthoniel. Tendrá lugar durante los sábados de septiembre en el Antiguo Instituto, en horario de **17.00 a 19.30 horas**. La primera charla será sobre "Japón, la importancia de lo efímero". La entrada es libre.

Fiesta de La Camocha. A las **17.00 horas** tendrá lugar la II carrera popular "La Santina", primero con la participación de las categorías inferiores y luego, a las **19.00 horas**, con la categoría absoluta. A las **18.00 horas** tendrá lugar una competición regional de bolos en la Bolera Municipal de La Camocha, XXXVIII Memorial Magdalena, y a las **22.30 horas** actuará el Grupo Asía, seguido de la BKV Discoteca Móvil con Danza Vanessa.

Fiesta del Grupo Covadonga. En el club deportivo gijonés las fiestas en honor a la Santina dan comienzo hoy, con actividad ininterrumpida desde las 8.30 horas hasta la noche. Entre las citas importantes está la actuación del Coro Infantil del Grupo Covadonga (**12.00 horas**); a las **16.00**



El artista Toli Morilla durante una actuación en la región. | LNE

Oviedo
Música
La Calleja La Ciega

Un momento de la inauguración de la muestra del cómic. | RICARDO SOLÍS

Avilés
Cómic
Casa de Cultura

horas el partido de hockey femenino entre el Grupo Covadonga y el Sardinero HC Santander, la exhibición de diversos cursillos: bodytono, baile disney, zumba infantil, pilates, step y yoga (**17.00 horas**); a las **18.00 horas** el partido de hockey masculino entre el Grupo y el Sardinero HC Santander y el de balonmano entre el Grupo y la Academia Octavio (Vigo), de liga regular DHP; a las **18.30 horas** habrá elección de reinas y daminas y a las **22.00 horas** actuarán "Los Testigos".

Festejos de La Guía. El barrio de La Guía entra hoy en fiestas con el pregón que pronunciará, a las **19.00 horas** en el salón de actos del colegio Río Piles, el presidente de Industrias Lácteas Asturianas, Francisco Rodríguez. Tras el discurso actuará el Coro de La Providencia (**19.30 horas**) en el Instituto El Piles, seguido de un pincheo para socios. En el campu de La Guía, a las **23.00 horas**, pondrá música el Dj Iván. Durante la noche se entregará el primer premio "Alejo Caso", actuará el grupo "Cabaret" y también el grupo de baile de la Asociación de vecinos.

Moto Weekend en la Feria. Motos, música, exhibiciones y citas con referentes del deporte del motor es la combinación que hoy se pone en marcha en el recinto ferial "Luis Adaro" bajo el nombre de "Moto Weekend". La entrada tiene un precio de 10 euros,

con abonos de 15 euros para los tres días del espectáculo y pack VIP de 35 euros. Hoy la jornada arranca con un pasacalles por Gijón con moteros llegados de toda España, y un desfile de Pin Ups organizado por "Poison Heart". Al finalizar la tarde habrá una gala de campeones donde se premiará a campeones del motor invitados al eventeo y se rendirá homenaje a los fallecidos Joan Garriga, Dani Rivas y Bernat Martínez, con presencia del padre de Dani Rivas. La gala musical da comienzo con "Blues & Decker", seguidos de Lucky Dados y Loquillo.

Noche de murciélagos. La "nueche l'esperteyu" es una actividad que hoy y mañana tendrá lugar en el Jardín Botánico de Gijón como forma de concienciación con un animal que se considera vital en el equilibrio de ecosistemas y que se encuentra amenazado. A las **19.00 horas** tendrá lugar una charla dicáctica sobre estos mamíferos, impartida por Félix González Álvarez, seguido de una chocolatada a las **20.00 horas** y un paseo avistamiento de **20.30 a 22.30 horas** por el propio Botánico.

Visitas guiadas a la exposición "Así éramos". La vida tradicional asturiana de finales del siglo XIX es el motivo fundamental de la exposición que puede verse en el Antiguo Instituto con motivo del XXV Aniversario

de la Asociación de Folclore Azabache. Hoy habrá visitas guiadas a las **20.00 horas**. La entrada es libre.

Ópera en el Jovellanos. Los alumnos del International Opera Studio ofrecen hoy un primer pase de "La Bohème", de Puccini, con dirección musical de José Gomez y dirección de escena de Sandra Martinovic, con Orquesta y Coro de Internacional Opera Studio. La representación comienza a las **20.30 horas** y el precio de las entradas es de 55 euros, 45 euros y 30 euros.

Fiestas en el Club Santa Olaya. Los festejos patronales en el club gijonés comienzan hoy con hinchables, talleres de armónicas y de yoga en familia, competición de tenis y dibujo infantil, circuito de karts y magia a cargo del Mago Nacho.

Avilés y comarca

Fiestas de Covadonga en Versalles. La asociación de vecinos Marcos del Tornello, organizadores de las fiestas de Versalles, ha programado para hoy: el primer Torneo de pádel en el polideportivo de Los Canapés (**10.00 horas**), octavo torneo de Fútbolito (**10.00 horas**), una exposición de fotografías antiguas del barrio (**13.00 horas**), apertura de la exposición de trabajos realizados en las actividades desarrolladas por la asociación durante el año (**18.00 horas** en el centro cívico Los Canapés), entrega de trofeos del Campeonato de Mus (**20.00 horas**) y primera gran verbena amenizada por la orquesta Euroepa Big-Bang (**22.00 horas**).

Exposiciones de las Jornadas del Cómic. El vestíbulo de la Casa de Cultura (plaza de Domingo Álvarez Acebal) acoge una exposición dedicada al trabajo del dibujante Roger Ibáñez. Consta de 50 originales en blanco y negro y se centra en su trabajo en Jazz Maynard. Por su parte, la sala de exposiciones del mismo centro presenta una retrospectiva de Pere Joan, uno de los principales responsables de "Nosotros somos los muertos" y un habitual de revistas como Cairo, Blanco y Negro, El Víbora o Cavall Fort, entre otras. Además, el centro comercial El Atrio ofrece una muestra dedicada al autor e ilustrador Fernando Vicente. Las tres exposiciones forman parte de las XX Jornadas del Cómic Villa de Avilés. Entrada libre.

Música en directo en la calle Palacio Valdés Fran Santo presenta "Las canciones de nuestra vida", a las **13.30 horas**, en la calle Palacio Valdés en un encuentro musical organizado por Art Street en colaboración con el café Lord Byron. Gratuito.

Pasa a la página siguiente